

みやまの風



令和7年7月1日(火)発行

園長 津田 将美

寄 松田

カラー版はHPで…幼稚園HPのQRコードです↑

暑さに負けない

雨二モ負ケズ 風二モ負ケズ
雪二モ夏ノ暑サ二モ負ケヌ 丈夫ナ体ヲ持ち…

有名な宮沢賢治の詩ですが、「暑さに負けない」と言っていられないような猛烈な暑さが続きます。園ではWBGT(熱中症指数計)とにらめっこをしながら、室内遊び、外遊びを適時性をもって行っています。

簡易プールでの水遊びを終えた子どもたちが、室内に入ってから元気いっぱいいろいろなことに挑戦しています。園長も入れてもらおうとするのですが、どうしても暑さに負けた体は、思うように動きません。前向きに笑顔でいろいろな活動に取り組んでいる子どもたちを見ると、うらやましくもあり、逞しく感じることもあり、元気をもらえているような気がします。

子どもたちの笑顔は、互いに認め合い仲間意識を高めるものであり、大人を元気に前向きな心にしてくれるものです。

大人も、暑さに負けない子どもたちの心を見習っていきたいと思います。

いよいよ川原遊びプログラムが本格的に始動してきました。昨年度までは、試行錯誤を繰り返しながら、みんなで乗ることのできるいかだを協力して創り上げてきました。そして、数々の失敗を乗り越えながら、みんないっしょにいかだに乗り川を流れていく時の笑顔は、何ものにも代えられない宝物となりました。

年中、年長さんは、そのような経験を活かしながら、今年度は「自分専用のいかだ」づくりをしたいと願うようになりました。2年の経験のある年長さんは、やさしく丁寧に年少さんにいかだの作り方を教えてください。初体験の年少さんも、そのやさしさとたくましさにふれながら、少しずつ自分の願いや想いを大きくしていってくれると思います。

26日には、カレーパーティーがありました。畑の神様こと神谷さんにいろいろとご指導をいただきながら、子どもたちが育てた野菜で作りました。お野菜たちも、暑い中元気いっぱいに育ってくれました。

収穫の喜びを感じ感謝の気持ちを大きくしながら、おいしいカレーライスを味わう素敵な日となりました。

いよいよ7月です。

